

# Justicia para Valentina

Una niña abusada

- [Página principal](#)
- [Acto por Valentina el 28 de Marzo](#)
- [El caso Valentina](#)
- [Una semana después del acto](#)

## [Valentina, de nuevo con su mamá!](#)

Abril 10, 2008

“Estoy feliz, muy feliz de tener a Vale a mi lado después de tantos esfuerzos, tanto abandono y tanto maltrato por parte de la Justicia”, dijo Daniela Vallejos. Pero la lucha por la Justicia no se detiene.”

Valentina fue restituida el miércoles a la noche a su mamá, Daniela Vallejos, por decisión del Dr. Marcelo Jalil, el Defensor de Menores a cargo del caso.

La decisión del letrado se dió en el marco de un encuentro por fin programado por la asistente social del juzgado para que Valentina pueda ver a su mamá y sus hermanos después de largos meses sin saber nada de ella.

Durante la cita, la conducta desahogada de Germán Fernández Pescuma -quien agredió, entre otros, a la representante del Comité de Seguimiento y Aplicación de la Convención Internacional sobre Derechos del Niño- y las palabras de Valentina motivaron la decisión del Defensor.

“Este triunfo es el triunfo del coraje de Valentina y de todos aquellos que se jugaron y apoyaron su lucha. Quiero agradecer a todos los que me ayudaron, esperando que este caso sirva para que todos aquellos que pasan por situaciones similares nunca bajen los brazos”, dijo Vallejos.

Contacto

Dr. Fernando Sorrentino: 15 58 77 47 49 / 46 64 79 10

Sitios y organismos relacionados:

Asamblea Permanente por los Derechos Humanos:

[www.apdh-argentina.org.ar](http://www.apdh-argentina.org.ar)

Comité de Seguimiento y Aplicación de la Convención Internacional sobre Derechos del Niño

[www.casacidn.org.ar](http://www.casacidn.org.ar)

Red Alto a la Trata (explotación sexual y comercial) y el Tráfico de Niños, Niñas y Adolescentes.

<http://www.ratt.org.ar/>

🗨 3 comentarios | 📄 [General, Vale, Valentina](#) | 🔗 [Permalink](#)

📄 Publicado por justiciaparavale

---

## [Una semana desp](#)

Abril 4, 2008

No sabemos como agradecer todos los mails que recibimos. De hecho, no estábamos preparados para tantos mensajes, y vamos a tardar un poco en organizar las respuestas.

El sitio fue visitado por 3000 personas en 10 días, especialmente este viernes 4 de abril por la mañana, después de la programación de Telefé (programa AM) donde recibimos un centenar de comentarios.

Muchísimos mails de apoyo, y también otros tantos contando casos parecidos al de Valentina.

Nos damos cuenta de que la actitud valiente y perseverante de Daniela está alentando a que otros no bajen los brazos. Y éste es nuestro objetivo: no sólo salvar a Valentina sino informar sobre todos los chicos que padecen la misma situación.

También hemos recibido mails que incitan a la violencia contra el abusador, a hacer justicia por mano propia, etc. Si bien denunciarnos con toda fuerza el actuar indignante y criminal de Germán Fernández Pescuma, de ninguna manera queremos fomentar odio, sino pedir que la justicia se cumpla en una sociedad de derechos de las personas, tanto para las víctimas como los victimarios.

Lamentablemente, también recibimos mails intimidatorios, de amenazas directas. Hasta surgió en la web un blog supuestamente de Daniela con contenido pornográfico... pero no hace falta preguntarse de dónde vienen estos manoseos obscenos...

Gracias a los medios que cumplieron con profesionalismo y eficiencia en la difusión del caso: en especial a La Cornisa, que difundió un programa en 2004, y nuestro agradecimiento póstumo a Jorge Guinzburg, conductor de Mañanas Informales, y a Fanny Mendelbaum, que recibieron a Daniela en noviembre pasado iniciando así una serie de notas y reportajes en los medios: Canal 13, Telefé, Canal 7, Canal 9, Canal Metro, Diario Popular, Crónica, Página 12, La Nación, Noticias, Perfil, radio Mitre, radio Provincia, radio Nacional, Rivadavia, Continental y radios provinciales y barriales. Corresponsales de medios internacionales se están acercando a la causa.

Más allá de la difusión del caso, en una semana podemos contar algunos resultados concretos después del acto del 28 de marzo:

Valentina tiene un nuevo defensor público

- Daniela y su abogado fueron recibidos por un grupo de asesores de derechos humanos de Diputados de la Nación.

Otros están en gestación y se informarán pronto.

“Agradezco a toda la gente que me apoya, padres, madres, profesionales de la salud y del derecho, jóvenes y gente de la tercera edad, medios de comunicación. Lo que veo es que son gente valiente, no sólo se concientizan con el problema, sino que también se proponen ayudar y se comprometen con la causa. A todos, muchas gracias”.

María Daniela Vallejos

🗨 1 comentario | 📄 [General](#) | 🔗 [Permalink](#)

📄 Publicado por justiciaparavale

---

## [Los males según Pelloni - Corrientes Online - 30/04/2008](#)

Abril 2, 2008

30/03/2008 - Viajó para acompañar a María Daniela Vallejos en una protesta para que le restituyan a su hija Valentina de 7 años. Habla de los padres abusadores y denuncia la trata de blancas

El viernes 28, Martha Pelloni vino a Buenos Aires para acompañar a María Daniela Vallejos en un acto frente a los tribunales. Ella denuncia que su hija Valentina, de 7 años, fue abusada por su padre, Germán Fernández Pescuma, y que la Justicia permitió que él se quede con la nena desde el 20 de noviembre del 2007. “¿Quién es Fernández Pescuma, el papá violador, abusador de su hijita?”, se pregunta Pelloni. “En un expediente increíble, que una no puede creer que sea una realidad, el juez Miguel Güiraldes le dio la tenencia al padre. Hay cantidad de hechos similares y eso contribuye a que aumenten los pedófilos en la Argentina. El Consejo de la Magistratura tiene que sacar a este juez corrupto”, afirma la presidenta de la Fundación Santa Teresa y –desde 2007– presidenta de la Red Nacional Alto al Tráfico, la Trata y a la Explotación Sexual y Comercial de Niños, Niñas y Adolescentes (RATT).



Martha tiene los ojos más claros con los años. Tiene 67 años de caminar por las grietas ocultas de la Argentina. Y tiene grietas que surcan su rostro como un mapa del país que camina. A partir de 1986, Martha Pelloni vivió en Catamarca, donde denunció el crimen de María Soledad Morales. Fue la primera en alzar la voz. Pero María Soledad no fue la última. Mara Mateu, de 16 años, murió en Santa Teresita el 23 de marzo de 2008. “Soy una convencida de que la policía –especialmente la policía vieja– son todos coimeros de todas estas cosas”, apunta la monja que saltó sus hábitos para convertir en voz su voto. Los caminos de su mapa se cruzan con los de la realidad. Desde 1992 a 2000, Pelloni se radicó en Goya. Allí habló por primera vez de tráfico de chicos. Los ojos se le iluminan todavía con más claridad cuando ella habla de lo que no se habla. En el 2004 se fue a Curuzu Cuatiá y desde hace cuatro años volvió a Goya. Y viene a Buenos Aires cuando necesita que vuelvan a escucharla:

–Ramoncito González fue asesinado cuando tenía 12 años, en octubre de 2006, en un rito satánico. Tenemos dos testigos protegidas que dicen que Ramoncito sabía mucho. Por eso es posible que haya sido el elegido para matarlo. Hay un hombre investigado que distribuía droga a 65 chicos de entre 9 y 12 años para ser vendida en la terminal de ómnibus. Pero todavía falta esclarecer el tema de trata alrededor del crimen. Cerca de los esteros del Iberá, hay una hostería de caza de patos de turismo internacional en el que hay gente con mucho poder, y hay chicas a las que secuestran para ofrecerlas al turismo. Otro involucrado en el crimen de Ramoncito es Víctor Cemborain, un concejal de Mercedes que tiene mucho dinero. Lo votaron porque dona ambulancias, pero detrás de esa solidaridad hay otras cosas.

Pelloni cree con firmeza que el poder político y policial encubre a los tratantes de adolescentes. “Cuando volví a Goya –explica– vino a verme una señora. Me contó que tiene una hija de 15 –Stella Maris Benítez– a quien, desde los 12, la hacen desaparecer unos días y la vuelven a dejar en la casa. La madre siempre hizo la denuncia en la policía y nunca le dieron una respuesta. Hasta que descubrió la complicidad policial con el secuestro de su hija para hacerla trabajar de prostituta en los hotelitos de la terminal. La última noche del corso de carnaval, la adolescente volvió a desaparecer. Ese día, un policía joven llamó a la madre y le contó que, cuando él estaba de guardia, escuchó que llamó la niña y el comisario le contestó: ‘Estelita, ¿qué te anda pasando? Te voy a mandar un móvil’. Al policía lo mandaron con un móvil hasta una parrilla de la terminal a buscar a la chica, que era prostituida con el conocimiento del comisario”. Pero Pelloni no pudo hacer nada contra él. “Con la red No a la Trata intervinimos y cambiamos toda la cúpula del pueblo de Lavalle y de Goya. Nos dicen como que es un castigo, que los sacan de lugar. Pero no cambian de mentalidad. A los policías no los castigan, los cambian. La trata da mucho dinero y está a la orden del día. Todo avalado. No hay trata donde no hay aval”.

El bebé desaparecido en Corrientes

La mamá tiene 23 años y el viernes estaba por retirarse del Hospital Vidal, de Corrientes, con su hijo de un día en brazos. Salió para hablar con una enfermera y dejó al bebé en la cuna de la habitación. Cuando volvió, el niño no estaba. “Se dio aviso a todas las comisarías por la gravedad que implica el tráfico de niños en el país”, dijo el comisario Darío Jara. Red Solidaria se sumó a la búsqueda: “Estamos contrarreloj para que no lo puedan sacar del país. Es clave que la gente se entere y llame si lo encuentra”, pide Juan Carr. Link: [www.missingchildren.org.ar](http://www.missingchildren.org.ar)  
Fuente: CRÍTICA

[Corrientes Online](#)

🗨 1 comentario | 📄 [Vale, Valentina, acto del 28, prensa](#) | Etiquetado: [martha Pelloni](#) | 🔗 [Permalink](#)

📄 Publicado por justiciaparavale

---

## [Piden restituir a su madre una niña desaparecida desde hace cuatro meses - Diario Popular - 01/04/2008](#)

Abril 1, 2008

Organizaciones sociales piden la inmediata restitución a su madre de una niña de 7 años, que desde hace cuatro meses se encuentra desaparecida, y cuya tenencia la justicia entregó a su padre, un hombre denunciado por abuso sexual contra su propia hija. El desesperado ruego de María Daniela Vallejos fue escuchado por distintas instituciones. Encabezados por la hermana Martha Pelloni (conocida por su su lucha en el caso María Soledad), el último viernes un centenar de personas marcharon frente al Palacio de Tribunales para reclamar justicia para Valentina, la niña que se sospecha se encuentra bajo custodia de su padre.

Valentina abandonó el hogar que compartía con su madre y sus dos hermanos el 20 de noviembre pasado. Ese día se llevó a cabo en la vivienda un allanamiento ordenado por el juez Ricardo Güiraldes, que previamente había otorgado la tenencia al padre. En 2003 su mujer lo había denunciado por presunto abuso sexual en contra de la niña. Aunque una una médica legista determinó lesiones y una dilatación vaginal de diez milímetros incompatible con la edad, el acusado resultó sobreseído en segunda instancia.

Frustración e indignación

Indignada con el proceder de los tribunales, Vallejos el año pasado observó cómo su hija abandonaba su morada tras una diligencia judicial. El abogado de la mujer, Fernando Sorrentino, indicó, en declaraciones periodísticas, que “el allanamiento por el que se ‘secuestró’ a Valentina estuvo plagado de irregularidades. No se labró ni una sola acta de lo que sucedió”.

Con el apoyo de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos y de la Red Alto a la Trata y al Tráfico de Niños, Niñas y Adolescentes, entre otras entidades, un centenar de personas se movilizaron para reclamar justicia. “Reclamamos la restitución inmediata de Valentina a su mamá y pedimos juicio y castigo a su padre abusado. Por culpa de un juez Valentina está en manos de su abusador y privada de su libertad”, sostuvo Pelloni.

Pelloni consideró que la niña fue “secuestrada judicialmente” y entregada a su cuestionado progenitor, en un operativo “plagado de irregularidades”.

Visiblemente emocionada, Vallejos recordó que “pasaron cuatro meses y no sé dónde está Valentina. Sí sé con quién está: con el padre abusador. Yo le pido al juez Güiraldes que se aparte de la causa. Hay gente que no se anima a hacer estas denuncias, pero yo no tengo miedo: a Valentina no la tengo, no la puedo abrazar. Por eso me animo a decir todo esto”.

🗨 2 comentarios | 📄 [Vale, Valentina, acto del 28, prensa](#) | 🔗 [Permalink](#)

📄 Publicado por justiciaparavale

---

## [DESESPERADO PEDIDO POR LA PEQUEÑA VALENTINA - Cronica - 30/03/2008](#)

Abril 1, 2008

[Click para ampliar](#)



Pura angustia de la madre de Valentina que lucha por recuperarla

**Un abogado acusado de pedofilia en perjuicio de su propia hija biológica, desde que tenía 3 años, mantiene desde noviembre último la tenencia de la menor por decisión de la Justicia.**

<http://200.32.3.35/adclick.php?n=ab842441> <http://200.32.3.35/adview.php?what=zone:483&n=ab842441>

Desde entonces, la menor no volvió a ver a su madre ni a sus dos hermanos mayores, a pesar de existir un régimen de visitas, violado sistemáticamente. La nena declaró que su progenitor continúa con los abusos.

El abogado, Germán Emilio Fernández Pescuma, es a su vez -según refirieron los denunciantes- defensor en casos de pedofilia, incluso estaría relacionado con la tristemente célebre causa del padre Grassi. El caso arribó esta semana a la Comisión Interamericana por los Derechos Humanos (CIDH), donde fue presentada una denuncia contra el Estado argentino por incumplimiento de los Derechos del Niño. Paralelamente, la madre de la menor solicitó públicamente una urgente audiencia con la presidenta Cristina Fernández de Kirchner.

El caso que Crónica siguió desde un primer momento, presenta aristas escabrosas por un lado e insólitas por otras. Aberrantes a la luz de lo hecho por el acusado y disparatadas por lo resuelto oportunamente por la Justicia.

“Justicia para Valentina” decía el cartel con una fotografía de la nena -que hoy tiene 7 años y que es abusada por su padre biológico- frente a la Cámara de Apelaciones de la calle Lavalle 1220. Alrededor se agrupaban la madre de la menor, María Daniela Vallejos, la hermana Martha Pelloni, miembro de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) y presidenta honoraria de la Red Alto a la Trata -explotación sexual y comercial- y al Tráfico de Niños, Niñas y Adolescentes (RATT), el abogado Fernando Sorrentino y representantes de diversas organizaciones de defensa de los niños, como la licenciada Nora Schulman del Comité de Seguimiento y Aplicación de la Convención Internacional sobre Derechos del Niño, entre otros.

La hermana Martha Pelloni se preguntaba: “¿Cómo es posible que le den la tenencia a un padre violador?”, y señaló que estaban todos allí reunidos reclamando “la inmediata restitución de Valentina a su mamá y juicio y castigo a Germán Emilio Fernández Pescuma, su padre abusador”.

Pelloni, que siempre estuvo cerca y atenta al estado de ánimo de la mamá de Valentina, agregó que “el 20 de noviembre de 2007 Valentina fue secuestrada judicialmente y entregada a su padre abusador por orden del juez en un operativo plagado de irregularidades. Desconocemos el paradero de Valentina, quien tuvo un solo y breve contacto con su madre y sus hermanos desde esa fecha, el 27 de diciembre, donde le habría narrado a su hermano Francisco que sigue siendo abusada por su padre”.

La religiosa enfatizó que “por culpa del juez Miguel Ricardo Güiraldes del Juzgado en lo Civil 56, Valentina está en estos momentos en manos de su abusador y privada de su libertad. La nena corre grave riesgo de ser abusada nuevamente. Es tremendo que Valentina nunca haya sido oída por el juez”.

Por su parte, el abogado Fernando Sorrentino señaló que “hace 4 años que Valentina es abusada por su padre. Hay un certificado firmado por la ginecóloga infantil María Rosa López del Cemic, constatando las lesiones propias de violación. La sala 4 de la Cámara constató todo, pero dudaba de la autoría del padre a pesar que la propia hija lo señalaba y cerró la causa en lugar de investigar quién era el culpable del delito. A pesar de haber una causa penal, el juez en lo civil ordenó un allanamiento y entregó la criatura a su abusador. Hay denuncias contra el juez Güiraldes por este hecho realizadas ante el Consejo de la Magistratura. En ese allanamiento, efectuado entre las 6 y las 15, no existen actas de lo ocurrido durante las dos últimas horas, cuando el personal policial se retiró por orden del juzgado correccional 2, secretaria 58, al tomar conocimiento que había una causa penal de por medio.

No obstante el juez prosiguió su actuación a pesar que la nena decía ‘No me quiero ir con mi papá. Me lastima la cola’. Hubo una desprotección total del destino de la menor. Lo peor es que este colega está defendiendo a su vez a acusados de pedofilia y está relacionado con el caso Grassi”, concluyó el letrado que lleva adelante el caso.

Nora Schulman señaló a su vez que “se ha violado la Ley 26.061 de los Derechos del Niño, pues el juez nunca escuchó a Valentina. Por eso recurrimos a la instancia de la CIDH”.

RUBEN VILLALTA

[Este artículo en Cronica](#)

[8 comentarios](#) | [Val, Valentina, acto del 28, prensa](#) | [Permalink](#)

[Publicado por justiciaparavale](#)

## **[“Por favor, que alguien haga algo” - Pagina12 - suplemento las 12 - 30/03/2008](#)**

Abril 1, 2008

“Valentina siempre habló de su papá: que le hacía cosquillas en la cola, que hacía una danza que en la cama no le dolía tanto y en el piso sí. En una oportunidad se quiso meter un lápiz en la cola, y decía que Germán lo hacía. Una vez agarró un pinche y se lo quería meter a un perro en la cola y decía: ‘Yo soy tu papá, yo soy tu papá’. Siempre lo señaló a Germán Fernández Pescuma, su padre. Siempre”, confiesa a Las12 María Daniela Vallejos. “Valentina es abusada sexualmente desde antes de los 2 años, me lo confirmó la ginecóloga infantil que la vio por primera vez, cuando ella tenía 4. Tenía 10 milímetros de vagina, cuando lo normal a esa edad es de 1 y medio, 2 milímetros. Cuando el juez recibe este certificado médico le prohíbe las visitas al padre durante un año, y Valentina mejora notablemente. Pero como lo civil va por un lado y lo penal por otro, Germán Fernández Pescuma, él, como abogado, siempre abrió un montón de expedientes y logró revertir esa situación.”

—¿Dar un testimonio tan íntimo es tu límite para exigir justicia, para que te crean?

—Nada es más doloroso que lo que sufre mi hija. No es que en la Justicia no te creen, eso hay que desterrarlo. Pasa que quienes defienden a estas personas son de la misma condición, lo hacen por algún otro interés, en beneficio para ellos mismos. Por eso le pido al juez Güiraldes que se aparte de la causa. Por respeto. Por dignidad. Por decoro. Por delicadeza: que se excuse. Lo estoy denunciando en el Consejo de la Magistratura. Ni siquiera pidió conocer a Valentina.

—¿Qué pasó en este tiempo con tu red social: amigas, trabajo, sistema de salud...? ¿Contienen o niegan este tipo de denuncias?

—Responden, absolutamente. Trabajo en una aseguradora, y tienen gran solidaridad conmigo. Mi gente amiga y mi familia me apoyan muchísimo. Las asistentes sociales, en cambio, son de terror. Una es hija de un represor, de apellido Masarol o algo así. En una audiencia, cuando Valentina le decía a Francisco, su hermano: “Francisco, ayudame”, la asistente social le decía: “Hablá de los regalos, Valentina”. Una trabajadora social en un cargo público está obligada a ayudarla. Valentina no sabe ya más que hacer. Necesita que alguien la defienda. Le pido a la maestra de Valentina Fernández Pescuma, porque no sé a qué colegio va, que haga algo, que llame a la Defensoría del gobierno de la ciudad. Por favor, que alguien haga algo, que la defiendan. La última vez que la vi fue el 27 de diciembre en una audiencia judicial, y de lo único que me entero es de que sigue siendo abusada. Valentina me decía: “Por favor, mamá, creo que estamos viviendo en la calle Uriburu, tocó todos los timbres de la calle Uriburu”.

—¿Qué esperas al darle visibilidad al caso?

—Espero la restitución de Valentina. Y que la gente se anime, las víctimas de abuso no tienen que sentir vergüenza. Sé que hay muchas historias parecidas. Una vergüenza son los que defienden a los abusadores. Porque los abusadores han sido personas abusadas que no fueron defendidas. Por eso es tan grave que a las víctimas nadie les defienda. Porque ser defendidas es lo único que te cambia la historia.

[Este artículo en pagina12](#)

## [Valentina, en el abismo - Pagina12 - suplemento Las 12 - 30/03/2008](#)

Abril 1, 2008

**María Daniela Vallejos denunció hace cinco años que su hija de cuatro estaba siendo abusada por su padre. Las lesiones, gravísimas, fueron constatadas. Sin embargo, por formalidades legales, el hombre resultó absuelto y hasta se le otorgó la tenencia de la niña. Hoy, frente al Palacio de Justicia, Vallejos, junto a la hermana Martha Pelloni y organizaciones sociales, reclamarán para que se escuche la voz que más importa, la de Valentina.**

//

Por María Mansilla

Mientras su mamá la bañaba, Valentina se tocó los genitales y le dijo que por ahí era, que en esa zona de su cuerpo "el pito de papá" la lastimaba. Esto fue en agosto de 2003. Actualmente Valentina tiene 7 años, desde fines de noviembre no vio más a sus amigas ni a sus hermanos ni a sus juguetes. La cambiaron de escuela. Y ya no puede abrazar a María Daniela Vallejos, su mamá, todos los días. Porque fue entonces cuando después (y a pesar) de todo, un fallo judicial le otorgó su tenencia al mismísimo padre de Valentina, al "presunto" abusador, que se llama Germán Fernández Pescuma y conoce bien los puntos flacos de la ley: es abogado.

Entre aquella confesión y hoy, pasaron muchas cosas. Primero, Daniela corre con su hija a un sanatorio donde le certifican "lesión vaginal y anal, prolapso, micosis". Luego, por supuesto, denuncia a su ex por violación, acusación que los peritos que actúan en estos casos avalan. Pero éstas no resultan pruebas suficientes para encontrarlo culpable. Ni las cicatrices en el cuerpo ni la confianza de las voces autorizadas. El acusado queda sobreseído.



Foto:

Julianne Rosaz

Si bien judicialmente se reconoce que Valentina es agredida, no se precisa quién es el victimario ni se piden nuevas pruebas. Luego, todo intento por hallar justicia sigue los carriles formales pero se corrompe por arbitrariedades y omisiones: mientras Valentina declara la interruppen, a la madre le niegan la compañía de su abogado... Y así. Ejemplos que conducen, principalmente, al incumplimiento de la Convención sobre de los Derechos del Niño —que exige que sean escuchados/as por la Justicia—, y a la Cedaw, que prohíbe todo tipo de discriminación contra la mujer. También se violan otras leyes, como una que obliga a los asesores de menores a intervenir a favor de las víctimas.

En medio de semejante panorama, María Daniela hizo lo que tenía que hacer: proteger a su hija. Los abogados llaman a ese hecho "actuar en estado de necesidad". La madre consideró que era un peligro quedarse en su casa, y provisoriamente encontró refugio en la casa de una amiga. Fue entonces cuando Fernández Pescuma, el "presunto" abusador, creyó tener argumentos para reclamar la tenencia de Valentina. Un juez de apellido Güiraldes (del Juzgado Nacional Civil N° 56) le dio la razón: ordenó su "secuestro judicial", concretado en noviembre pasado.

"A la madre se la podría haber culpado, en el peor de los casos, de obstaculizar las visitas, pero jamás sacarle la tenencia —sentencia el abogado Fernando Sorrentino, de Casadín, Comité Argentino de Seguimiento y Aplicación de la Convención Internacional de los Derechos del Niño—. En un país que se compara, como decían hace unos años, con el nivel económico de Bruselas, están pasando cosas con niños, niñas y adolescentes propias de la dictadura. El Poder Judicial viola, además, los derechos de la mamá. Hay una formalidad jurídica que se aparta de la ley y convalida una apropiación ilegal."

Por eso hoy, 28 de marzo, marchan los familiares de Valentina para hacer visible el caso, y piden a los medios que ayuden con el escrache. Se reunirán a las 10 de la mañana frente a Tribunales. Por la restitución de Valentina, contra el abuso sexual y para pedir juicio y castigo a los abusadores. Cuánta será la desesperación: les sirve la ayuda de muchos de los mismos medios que reproducen los prejuicios que ahora se les vienen encima, como el que sostiene que las mujeres denuncian violencia para apurar trámites de divorcio, mejorar la cuota alimentaria o negarles caprichosamente a hijos e hijas el derecho de estar con sus papás.

Son muchas las instituciones que acompañarán a María Daniela Vallejos. Como la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos y la Red Alto a la Trata y al Tráfico de Niños, Niñas y Adolescentes. En su nombre, allí estará la hermana Martha Pelloni. "La madre de Valentina ha sido escuchada, pero no tenida en cuenta. Desde entonces estamos golpeando puertas. Yo misma he ido a Tribunales a expresar mi apoyo —cuenta Pelloni a Las12—. Es un escándalo lo que está viviendo la Argentina. Todos los días recibimos mails sobre abuso, violencia familiar y trata. No solamente miramos para otro lado y no nos comprometemos, sino que la Justicia es corporativa en estos casos. Por favor, esto ponelo bien fuerte porque es así."

"La Convención sobre los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes dice que los niños y niñas tienen derecho a ser oídos. ¿Hay correcta escucha de jueces y juezas? ¿Tienen capacidad para hacerlo? ¿Deben, con su limitado saber jurídico, hacerlo? ¿Qué saber tienen integrantes del Poder Judicial respecto de estos temas interdisciplinarios? En general, ninguno. ¿Qué saben de los avances producidos por las mujeres, en cuanto a los derechos de sus hijos e hijas? ¿Qué autocritica hace ese Poder respecto de estas situaciones? Sólo aisladas y brillantes figuras", analiza la abogada Viviana Vladimírsky, directora del curso Derecho y Género de la UBA. Y relaciona: "Romina Tejerina no estaría presa, el violador libre, y los padres abusadores conviviendo con sus hijos o hijas si el sistema de In—Justicia trabajara interdisciplinariamente y los principales operadores del derecho escucharan a los colaboradores".

María Daniela sigue adelante. Actualmente denuncia al padre de Valentina de abusar sexualmente de su hija, de impedir el contacto entre ambas y de desobedecer a la Justicia. No es todo. Acusa al Estado argentino —lo acaba de hacer, ante la OEA— de denegarle y retardar la Justicia, le pide por la salud de Valentina y por reencontrarse con ella. Porque no hay ningún motivo para que estén separadas.

[Este artículo en pagina12](#)

## [Piden restituir a su madre una niña víctima de abuso - la Nacion 29/03/2008](#)

Abril 1, 2008

**Está con el padre, denunciado de haber violado a la menor**. Impotencia, indignación. Esto sintieron las personas que escucharon el relato de María Daniela Vallejos en una marcha convocada ayer frente a Tribunales. Vallejos es la madre de Valentina Fernández Pescuma, una niña de siete años de la que hace cuatro meses se desconoce el paradero porque una orden judicial le dio la tenencia a su padre, Germán Fernández Pescuma, un hombre denunciado en 2003 por abuso sexual contra su propia hija.

Con el apoyo de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos y de la Red Alto a la Trata y al Tráfico de Niños, Niñas y Adolescentes, de la que la hermana Martha Pelloni es miembro honorario, un centenar de personas se concentraron para reclamar justicia. "Si llegamos hasta acá es porque hemos tocado todas las instancias judiciales que están al alcance de la sociedad civil y no hemos sido escuchados. Estamos aquí para pedir al Consejo de la Magistratura que haga algo por esta

niña. Este acto es una condena social", dijo Pelloni.

Valentina falta del hogar que compartía con su madre y sus dos hermanos desde el 20 de noviembre pasado cuando, mediante un allanamiento ordenado por el juez civil Ricardo Güiraldes, se estableció que la tenencia la tuviera el padre. El abogado de Vallejos, Fernando Sorrentino, comentó: "El allanamiento por el que se «secuestró» a Valentina estuvo plagado de irregularidades. No se labró ni una sola acta de lo que sucedió".

Con voz entrecortada, Vallejos tomó la palabra: "Pasaron cuatro meses y no sé dónde está Valentina. Sí sé con quién está: con el padre abusador. Yo le pido al juez Güiraldes que se aparte de la causa. Hay gente que no se anima a hacer estas denuncias, pero yo no tengo miedo; a Valentina no la tengo, no la puedo abrazar. Por eso me animo a decir todo esto".

El abuso sexual fue constatado por una médica del Cemic que determinó lesiones y una dilatación vaginal de diez milímetros incompatible con la edad. A pesar de las pruebas, el padre fue sobreseído en primera instancia. Tras una apelación, la sala IV determinó que existió el abuso sexual, pero que no le constaba que fuera el padre y cerró la investigación.

Por esta causa se presentó una denuncia ante la Secretaría Ejecutiva de la Asamblea Permanente por Derechos Humanos por retardo y denegación de justicia. "Hace cinco años que Valentina vive con proceso judicial pendiente, época en la que fue abusada. Y nunca fue escuchada por el juez", denunció Sorrentino.

[Este Actículo en La Nación](#)

[Sin Comentarios »](#) | [Vale, Valentina, prensa](#) | [Permalink](#)

[Publicado por justiciaparavale](#)

## [acto del 28 - fotos](#)

Marzo 31, 2008



[General, Vale, Valentina, acto del 28, fotos](#) | [Permalink](#)

[Publicado por justiciaparavale](#)

## [Presentación ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos - 1](#)

Marzo 27, 2008

1

Comisión Interamericana de Derechos Humanos  
1899 F Street, N. W.  
Washington, D. C. 20006  
USA

2.- Fax al siguiente número:  
**1-202-458-3992.**

3.- Correo electrónico a la siguiente dirección:  
[cidhopa@oas.org](mailto:cidhopa@oas.org)

El formulario también puede enviarse apretando el botón "enviar denuncia" al final de esta página.

Tenga presente que si envía el formulario de manera electrónica, se le solicitará luego que ratifique la denuncia enviándola por correo con su firma.

[Formulario en Formato PDF](#)

**FORMULARIO**

**I. PERSONA, GRUPO DE PERSONAS U ORGANIZACIÓN QUE PRESENTAN LA PETICIÓN**

Nombre:   
Correo Electrónico:

(en caso de tratarse de una entidad no gubernamental, incluir el nombre de su representante o representantes legales).

Dirección:   
Postal:   
(NOTA: La Comisión no podrá tramitar su denuncia si no contiene una dirección postal)

Teléfono:   
Fax:

¿Desea usted que la CIDH mantenga su identidad en reserva durante el procedimiento?  
no es necesario reserva sobre identidad.

[Sin Comentarios »](#) | [CIDH](#) | [Permalink](#)

[Publicado por justiciaparavale](#)

[« Entradas anteriores](#)

•   
•